

Delegiertenversammlung am 25. September 2021 in Mainz-Laubenheim im Mainzer Hof



Dieses Mal war alles anders bei unserer Delegiertenversammlung 2021. Sie fand als Folge von Corona nicht wie gewohnt in Mainz im Erbacher Hof sondern in Mainz-Laubenheim im Mainzer Hof statt. Der Tagungsraum wirkte mehr wie eine große gute Stube aus alten Zeiten und war deshalb vielleicht so gemütlich. Fast 80 Weggefährten und Weggefährtinnen waren gekommen, davon 57 Wahlberechtigte.

Nach einem Willkommensgruß und der Begrüßung der anwesenden Ehrenmitglieder Hans Gasper und Hartmut Zielke durch unsere 1. Vorsitzende Gaby Hub, kam der äußerst zutreffende Impuls zum Tag „Was wir uns wünschen“ von Silvia Altmannsberger. Es folgte das Gedenken an unsere Verstorbenen.

Danach stellte sich unsere neue Suchtreferentin Kerstin Öhl vor, die seit Januar 2021 in ihrem neuen Amt ist. Sie ist Diplompädagogin, schon 20 Jahre in der Suchthilfe tätig und für uns im Kreuzbund eine große Unterstützung.

Es schlossen sich die Berichte der ersten Vorsitzenden und der Geschäftsführung (Herbert Rogge/Silvia Altmannsberger) an. Da im letzten Jahr wegen Corona keine Delegiertenversammlung stattfinden konnte, musste auch die Neuwahl des Vorstandes um 11/2 Jahre verschoben werden.

Silvia Altmannsberger legte aus gesundheitlichen Gründen ihr Amt als Geschäftsführerin für den KB Hessen nieder, welches sie viele Jahre sehr erfolgreich und verdienstvoll ausgeübt hat. Die Weggefährten und Weggefährtinnen dankten es ihr mit einem langen Applaus. Michaela Schneider von der Kreuzbundgruppe Raunheim wird die Beschaffungsaufgaben und Gaby Hub zunächst die Geschäftsführung übernehmen.



Margit Köttig, die seit 2008 dem Vorstand angehörte und zusammen mit ihrem Team seit 2014 den Arbeitsbereich „Generation 55plus“ geleitet und geprägt hat, wird aus persönlichen Gründen leider nicht mehr für die nächste Amtszeit kandidieren. Ursel Lux dankte Margit und ihrem Team sehr herzlich für die tolle Gestaltung der Seniorenarbeit, die uns noch lange mit ihren Ausflügen, Besichtigungen, interessante Seminaren und gemütlichen Film- und Kabarett-

Nachmittagen in Heppenheim in Erinnerung bleiben wird.

Nach den Berichten aus den Arbeitsbereichen, der Kassenprüfer und der Regionalbeauftragten konnten sich alle auf ein wirklich leckeres Mittagsbuffet freuen, um sich für die Durchführung der Neuwahlen des DV Vorstandes zu stärken.

Der Geschäftsführende Vorstand mit Gaby Hub, Ursel Lux, Herbert Rogge und Silvia Altmannsberger wurde erneut in seinem Amt bestätigt.

Als neue Beisitzer wurden gewählt: Sarah Rogge, Wolfgang Röder, Susanne Adolph-Anthony, Daniel Morgner, Roland Libert und Rolf Thunich.

Als Bundesdelegierte für den DV Mainz werden zukünftig Hartmut Zielke, Herbert Rogge und Hajo Müller verantwortlich sein.

Für die Kassenprüfung wurden Leo Bretz, Wolfgang Weber und Friedel Bach bestimmt.



Herbert Rogge dankte dem Wahlausschuss unter der Leitung von Hajo Müller mit wunderschönen Sonnenblumen.

Danach wurde dem alten Vorstand sowie einigen verdienten Weggefährten und Weggefährtinnen mit jeweils einem Buchgutschein gedankt.

Gaby Hub dankte zum Schluss der Veranstaltung den Teilnehmenden für ihr Kommen und wünschte Allen einen guten Heimweg.

Ein großes Dankeschön an die Organisatoren und Verantwortlichen dieser Veranstaltung sowie an das Team vom Mainzer Hof, das uns wirklich hervorragend betreut hat.

Ursel Lux